

Eloge de Marcel Lévêque

Trésorier de l'Association des Amis de la cathédrale d'Amiens de 2002 à 2023



En mai 2023, Marcel Lévêque, membre du conseil d'administration, nous quittait, la maladie l'ayant emporté rapidement. Avec le départ de Marcel, une page qui se tourne pour les Amis de la cathédrale.

Quand je suis arrivée dans l'association, il y a une douzaine d'années, Marcel et Hélène en étaient des membres très actifs depuis de nombreuses années déjà. En effet, je ne peux pas parler ici de Marcel sans évoquer Hélène qui a organisé notre service accueil avec efficacité et dévouement pendant des années. De son côté, plus en retrait, Marcel a géré les comptes de l'association avec rigueur pendant plus de vingt ans. A chaque conseil d'administration, nous avions droit à un tableau des comptes impeccablement présenté.

Pour toutes nos activités (Agora, journées du patrimoine, nuit de la cathédrale...), nous pouvions toujours compter sur la présence de Marcel. Il était encore présent chez moi pour préparer l'assemblée générale 2023 à laquelle il n'a malheureusement pas pu participer, sans doute pour la première fois.

Marcel et Hélène, c'était aussi l'organisation des voyages. Après le décès d'Hélène, Marcel a continué seul ces dernières années, toujours avec passion et en recherchant le plus intéressant pour nos adhérents. Le dernier voyage qu'il a organisé en Belgique ne s'est pas fait sans mal, crise du Covid oblige. Qui de nous, à part Marcel, aurait eu le courage et la ténacité d'organiser et réorganiser ce voyage qui a dû être repoussé deux ou trois fois ? Chapeau, Marcel !

Les années passant, Marcel transmettait progressivement ses fonctions à d'autres. Il restera pour nous une référence.

A Dieu, Marcel, veille bien sur nous.

Brigitte Jeanson